
 

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 25 JUILLET 2022 A 14 H 30 

 

PROCES-VERBAL 

MEMBRES DU CONSEIL QUALITE PRESENT ABSENT A DONNE PROCURATION A 
REPRESENTE PAR SON 

SUPPLEANT 

MOZZICONACCI José-Pierre Président X    

OLLANDINI Jean-Baptiste Secrétaire X    

ALARIS Nicolas Titulaire   Mondoloni J  

ANDREANI Marie-Ange Titulaire X    

BARCELO Angelika Titulaire  X   

BARTOLI Jean-Jacques Titulaire X    

BARTOLI Paul-Marie Titulaire   Ollandini JB  

CAITUCOLI Paul-Joseph Titulaire X    

CARRIER Marie-Antoinette Titulaire  X   

CIANFARANI Pierre Titulaire X    
CORTI Jacques Titulaire  X   

COSTANZO Mathias Titulaire X    

DUVAL Danielle Titulaire X    

ETTORI Ghislaine Titulaire X    

FAGGIANI Alain Titulaire   Leandri AF  
GIAIACOPI Michel Titulaire  X   

ISTRIA Mireille Titulaire X    

ISTRIA Patrice Titulaire X    

LARI Ange Titulaire   Taberner E  

LEANDRI Ange-françois Titulaire X    

LEANDRI Jean-Yves Titulaire  X   

LUCIANI Jean-Pierre Titulaire  X   
MAZZONE Jean-Bernard Titulaire   Andreani MA  

MICHELETTI Vincent Titulaire X    

MONDOLONI Jeannine Titulaire X    

MONDOLONI Marie-Pierre Titulaire  X   

MONDOLONI Marie-Liliane Titulaire   Mozziconacci JP  
NICOLAI Jacques Titulaire X    

NICOLAI-PIETRI Paule-Marie Titulaire  X   

PAOLINI François Titulaire X    

PERENEY Jean Titulaire X    

PIANELLI CASANOVA Angélique Titulaire X    

PUCCI Joseph Titulaire  X   

PUTHOD HONORE Myriam Titulaire   Ettori G  
QUILICHINI Pascal Titulaire  X   

QUILICHINI Paul Titulaire  X   

ROCCA Antoine Titulaire   Istria M  

SCANAVINO françois-Joseph Titulaire   Pianelli Casanova A  

TABERNER Elisabeth Titulaire X    
TOLINI Jean-Pierre Titulaire    Secondi PA 

TRAMONI Michel Titulaire X       

 

Le quorum, fixé à 41, est atteint compte tenu de la présence de 21 conseillers.  



 

Le Président présente l’ordre du jour suivant : 
 

Administration générale 
▪ Achat de parcelles – commune de Bilia. 
▪ Vente d’une parcelle dans le ZA du Rizzanese (rapport reporté). 
▪ Mise à disposition d’un terrain par la commune d’Olmeto. 

 
Eau/Assainissement. 
▪ Protocoles relatifs aux fins de contrats de délégation de service public. 
▪ Réseaux EU/AEP du Tipponu - Autorisation donnée au Président concernant la signature d’un 

marché de travaux (rapport reporté). 
▪ STEP d’Arbellara - Autorisation donnée au Président concernant la signature d’un avenant. 
▪ Rapport annuel du délégataire / Assainissement – Kyrnolia. 
▪ Rapport annuel du délégataire / Eau Potable – Kyrnolia. 
▪ Rapport annuel du délégataire / Eau potable – OEHC. 
▪ Tarification sur le secteur du Taravo. 
▪ Prestation de service pour le transport d’eau potable – Avenant. 

 
Finances. 
▪ Ligne de trésorerie. 
▪ Décision budgétaire modificative n°1. 

 
 

Monsieur Jean-Baptiste OLLANDINI est désigné secrétaire de séance.  



Point n°1 : Achat de parcelles – commune de Bilia. 

I. Rapport. 

 
II. Discussions. 

 
Monsieur Michel TRAMONI précise qu’une des ressources exploitées devra faire l’objet d’une régularisation 

ultérieure. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 



Point n°2 : Vente d’une parcelle dans le ZA du Rizzanese  

Le Président informe les membres que ce point est reporté compte tenu de la non réception de l’avis des 

domaines. 

 

  



Point n°3 : Mise à disposition d’un terrain par la commune d’Olmeto. 

I. Rapport. 
 

 

 
II. Discussions. 

 
Néant. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

  



Point n°4 : Protocoles relatifs aux fins de contrats de délégation de service public. 
 

I. Rapport. 

 

 
 

II. Discussions. 
 
Monsieur Ange François LEANDRI attire l’attention des membres du Conseil sur la nécessite de mener des 

discussions efficaces dans le cadre du renouvellement des contrats de DSP. 

Monsieur Jean-Jacques BARTOLI propose qu’à l’occasion du renouvellement de l’exécutif un élu référent soit 

nommé. 

 
III. Demande de scrutin particulier. 

 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Point n°5 : Réseaux EU/AEP du Tipponu - Autorisation donnée au Président concernant la signature d’un 

marché de travaux (sous réserve). 

Le Président informe les membres que ce point est reporté compte tenu de la non réception de l’avis des 

domaines. 

  



Point n°6 : STEP d’Arbellara - Autorisation donnée au Président concernant la signature d’un avenant. 

I. Rapport. 

 

 
 

II. Discussions. 
 

Néant. 

 
III. Demande de scrutin particulier. 

 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 



Point n°7 : Rapport annuel du délégataire / Assainissement – Kyrnolia. 

I. Rapport. 
 

 
 

II. Discussions. 
 
Monsieur Ange François LEANDRI attire l’attention des membres du Conseil sur la nécessite de mener des 

discussions efficaces dans le cadre du renouvellement des contrats de DSP. 

Monsieur Jean-Jacques BARTOLI propose qu’à l’occasion du renouvellement de l’exécutif, un élu référent soit 

nommé pour traiter des contrats de DSP. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Point n°8 : Rapport annuel du délégataire / Eau Potable – Kyrnolia. 

I. Rapport. 
 

 

II. Discussions. 
 
Monsieur Ange François LEANDRI attire l’attention des membres du Conseil sur la nécessite de mener des 

discussions efficaces dans le cadre du renouvellement des contrats de DSP. 

Monsieur Jean-Jacques BARTOLI propose qu’à l’occasion du renouvellement de l’exécutif, un élu référent soit 

nommé pour traiter des contrats de DSP. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 



Point n°9 : Rapport annuel du délégataire / Eau Potable – OEHC. 

I. Rapport. 
 

 

II. Discussions. 
 
Madame Jeannine MONDOLONI s’interroge sur le prix excessivement élevé du prix du service sur la commune de 

Sartène alors même qu’il est régi par l’OEHC. 

Le Président rappelle qu’historiquement le service AEP est géré par l’OEHC depuis près de 50 ans et que l’achat 

d’eau relève, d’un choix politique dans les années 70. Enfin, il rappelle que contrat a été élaboré en 2010 et que 

depuis 2006, c’est la première fois que les différents contrats prennent fin en même temps. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 



Point n°10 : Tarification sur le secteur du Taravo. 

I. Rapport. 
 

 

 

 



 

II. Discussions. 
 
Monsieur Paul Joseph CAITUCOLI précise que la commune d’Argiusta-Moriccio a émis un avis, non repris dans le 

rapport compte tenu de la réception tardive du document. Il indique être favorable à la tarification distincte en 

fonction de l’existence de STEP. 

Monsieur Jacques NICOLAI indique être favorable à cette double tarification. 

Monsieur Patrice ISTRIA fait part du sentiment de la population de Moca-Croce qui estime n’avoir pas le même 

niveau de service que les autres communes. 

Monsieur Jacques NICOLAI fait part du ressenti de sa population qui estime que la commune d’Argiusta-Moriccio 

ou Moca-Croce n’a pas fait l’effort à l’époque de se doter de cet équipement. 

Monsieur Vincent MICHELETTI estime que le niveau s’appréhende au niveau de la collecte des eaux usées et non 

de l’existence de STEP, les communes ayant dû se doter de cet équipement avant le transfert à la communauté 

de communes. 

Monsieur Paul-Joseph CAITUCOLI indique pour sa part que la commune d’Argiusta-Moriccio aurait déjà sa STEP si 

elle avait gardé la compétence et que celle-ci n’a pas été réalisée à l’époque pour ne pas faire supporter le coût 

exorbitant de 2 millions d’euros à la communauté de communes. 

Monsieur François PAOLINI rappelle que lorsque l’on transfert des compétences à la communauté de communes 

il y a des avantages et des inconvénients. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes (simulation 2) 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 



Point n°11 : Prestation de service pour le transport d’eau potable – Avenant. 

I. Rapport. 
 

 

 
II. Discussions. 

 



Le Président rappelle également les mesures et actions qui ont été entreprises pour répondre à la problématique 

de sécheresse. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Point n°12 : Ligne de trésorerie. 

I. Rapport. 
 

 

 
II. Discussions. 

 
Néant. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 



Point n°13 : Décision budgétaire modificative n°1. 

I. Rapport. 

 

 

 

 



 

II. Discussions. 
 
Néant. 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 
Décision budgétaire modificative n°1 – Budget général. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Décision budgétaire modificative n°1 – Budget Eau potable  
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Décision budgétaire modificative n°1 – Budget Assainissement.  

 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

21 9 30 30 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 
 



Questions diverses. 
 

I. Discussions. 

 
Sécheresse et eau potable. 
 
Le Président rappelle les difficultés à venir notamment en matière d’eau potable et qu‘il est indispensable que 
l’information soit adaptée aux différents publics. 
 
Déchets 
 
Mme Elisabeth TABERNER souhaite aborder la problématique des odeurs en début de matinée sur le secteur de 
Santa Giulia. 
 
Le Président indique que cette information a été remontée auprès du SYVADEC. 
 
Monsieur Jean PERENEY informe les membres présents du récent arrêté préfectoral portant à 90 000 tonnes les 
capacités annuelles de Viggianello 2 et des conséquences et/ou dangers qui en découlent. 
 
Monsieur Mathias COSTANZO évoque la nécessité d’une prise de conscience politique. 
 
Le Président rappelle qu’à l’occasion de la dernière réunion avec le SYADEC, aucun conseiller n’a évoqué la 
problématique et qu’il est indispensable que les conseillers communautaires qui sont conseillers territoriaux, pose 
le problème à l’Assemblée de Corse. 
 
Monsieur Paul-Joseph CAITUCOLI évoque des solution techniques (capsules ou tassements). 
 
Le Président rappelle que de nombreux engagements, financiers ou non, des différents acteurs, notamment de la 
CDC, n’ont pas été tenus. 
 
Monsieur Jean PERENEY rappelle également les nombreuses réunions qui se sont déroulées à Corte pour étudier 
4 à 5 sites potentiels. 
 
Le Président s’interroge sur les prises de position de certains leaders politiques régionaux sur les projets de CET.  
 
Madame Santa DUVAL propose un nouveau blocage du site. 
 
Monsieur Jean PERENEY répète que lors des premiers blocages, les participants étaient peu nombreux. 
 
Le Président demande à ce que l’ensemble des groupes de l’Assemblée de corse, y compris l’opposition, lance le 
débat. 
 
Monsieur Paul-Joseph CAITUCOLI propose la tenue d’une réunion rapide avec les instances régionales. 
 
Plans communaux de débroussaillement et foncier 
 
Monsieur Paul-Joseph CAITUCOLI s’interroge sur la création d’une commission d’aménagement foncier au niveau 
intercommunale pour protéger les Maires et agir dans de nombreuses problématiques. 
 
Le Président rappelle les nombreuses compétences exercées par la communauté de communes et des besoins 
importants déjà identifiés. 
 
Foire de Filitosa 
 
Monsieur Paul-Joseph évoque les crédits européens disponibles en matière de coopération, sujet central des 
journées professionnelles de la foire de Filitosa. 


